



Rocío Muñoz tuvo el primer lugar en camp internacional

La joven antofagastina viajó a Houston, Texas, donde compitió en campeonato de tenis en silla de ruedas.

Cristian Castro Orozco
La Estrella

Sin haber alcanzado aún la mayoría de edad, la joven antofagastina Rocío Muñoz ya se adjudicó una presea dorada luego de obtener el primer lugar en la categoría individual femenina del Camp Junior Johan Cruyff, torneo que se disputó este mes en Houston, Texas.

La tenista, quien tiene una monoparesia (debilidad o pérdida parcial de fuerza en una extremidad) en su pie derecho, se batió junto a 16 contrincantes provenientes de Perú, Uruguay y Estados Unidos.

Muñoz estaba en el colegio cuando fue invitada a competir por parte de la Federación de Tenis en el mes de junio. Tras recibir el apoyo de sus padres, aceptaron el desafío y se movieron rápidamente para conseguir las tramitaciones correspondientes (como visas). Sería el primer viaje de la joven a un torneo internacional, en donde recibió también el apoyo de Teletón, institu-



LA ANTOFAGASTINA TUVO UNA GRAN ACTUACIÓN EN LA CANCHA.

17

años tiene Rocío Muñoz, quien ya descolla por su habilidad con la raqueta.

ción que costó sus pasajes y los de su madre.

COMPETENCIA

Ambas antofagastinas llegaron a Estados Unidos el domingo 6 de julio, y ya el lunes la joven debía entrenar durante toda esa jornada para aclimatarse a

10

de julio se llevó a cabo la final de este campeonato en donde la antofagastina se impuso.

las tórridas temperaturas del Estado de Texas.

“Mi primer encuentro fue con una tenista norteamericana. Pese a que me gané en el primer set por 4 a 6, y de empatar el segundo por 6, finalmente gané a la competidora por 7 a 3”, cuenta.



FOTOS: ROCÍO MUÑOZ

ROCÍO JUNTO A SUS PADRES TRAS HABER TRIUNFADO EN LOS ESTADOS UNIDOS.

FINAL

Luego de otra serie de rondas y pasar a la final, Rocío Muñoz se enfrentó con la tenista peruana María Fernanda Aronés, encuentro disputado el pasado jueves 10 de julio.

“La final estuvo buena, pero el encuentro se tuvo que reiniciar porque, generalmente en junior los partidos no se supervisan mucho, entonces hubo una polémica porque gané la primera partida por 7-5, no obstante ella alegó que ella lo ganó, por lo que se decidió reiniciar el partido. Perdí 6-4 el primer set, y el segundo lo gané 6-4. El último set lo gané por 10-5, y así salí campeona femenina”, cuenta.

Tras esta experiencia,

EN BÚSQUEDA DE PATROCINADORES

Para esta competencia, Rocío fue apoyada por Teletón y también por el gimnasio Sportlife, quienes ayudaron a la joven en su preparación física. Pese a este primer triunfo en su vida deportiva, la joven cuenta que está en busca de patrocinadores (o sponsor) para poder salir a competir y así sumar puntos para los próximos desafíos. “Tengo que realizar giras internacionales y me falta apoyo. Mi familia en este momento me está comprando una silla deportiva en Brasil, la cual es bastante cara”. Para quienes deseen contactar a la deportista, pueden realizarlo a través del mail rociomunozoto2@gmail.com.

la competidora paralímpica dice que “para mí fue una experiencia maravillosa, era la primera vez que competía fuera de Chile. La verdad, es que yo no iba con las expectativas tan altas, sino más bien para ganar experiencia en el mundo de las competen-

cias y tener contacto con otros jugadores, pero todo esto que ocurrió para mí fue fantástico, fue mi primer viaje fuera del país, y más encima gané una competencia en representación de mi país y de mi región”.